



Confrérie du Malt de Bretagne

| | | | | | |
|-------------------------|-----------------------|---|---|----------|--|
| Adresse | | 6 Rue Saint-Michel - 29190 Brasparts | | | |
| Sites | | http://www.malt-de-bretagne.fr | https://www.facebook.com/profile.php?id=100064687656859 | | |
| Courriel | | | | | |
| Date de création | 22/06/2006 | Nombre de Membres | F | H | Nombre d'Adoubés |
| | | | | | |
| Grand Maître | Jean-Pierre KNOCKAERT | | 02 98 66 80 96 | @ | jpierre.knockaert@orange.fr |
| Président | | | | @ | |
| Secrétaire | Marthe KNOCKAERT | | | @ | marthe.knockaert@orange.fr |
| Trésorier | | | | @ | |

Historique

Notre Confrérie du Malt de Bretagne est une association loi 1901 dont les statuts ont été déposés à la sous-préfecture de Châteaulin le 27 mai 2006. Le nom de Confrérie du Malt de Bretagne a été déposé auprès de l'Institut National de la Propriété Industrielle à Cesson Sévigné (35). La Confrérie a rejoint les 15 Confréries membres de l'Académie des Confréries Gastronomiques du Grand Duché de Bretagne. A ce titre, elle souscrit pleinement à la Charte des Confréries Officielles de France, qui stipule entre autres : Une Confrérie se doit d'être l'Ambassadeur de sa région et/ou du produit qu'elle défend. A ce titre, elle se doit d'entretenir de bonnes relations avec les autres Confréries. Des rencontres inter confréries et des visites réciproques sont souhaitables pour ne pas dire obligatoires. Une Confrérie digne de ce nom ne peut rester isolée sans aucun contact avec les autres : Qu'une Confrérie ne doit pas tomber dans un folklore grotesque, mais refléter un certain art de vivre. La tenue de ses membres, les défilés, les Chapitres et les agapes doivent être de qualité et refléter l'esprit sérieux des Confréries dans le public.

Nous devons défendre et protéger les whiskies et les bières de Bretagne ; les mettre en valeur ; mener avec ses partenaires une action de développement économique en participant par divers moyens à contribuer à leur publicité ; apporter son concours à toute manifestation dont l'objet sera l'éloge et la défense des whiskies et bières Bretons ; à exalter entre les membres de la Confrérie, les sentiments d'amitié d'entraide et de convivialité ; à faire des dons à des associations à caractères culturels ou caritatives bretonnes.

Produits et Traditions

Un quaic'h et un collier Les membres de l'ordre se voient remettre un quaic'h (objet rituel qui sert à déguster le whisky en Ecosse) ainsi qu'un collier, par leurs parrains, les maîtres des ordres de la Galette de Pipriac et des Saveurs de l'Océan Atlantique. Jean-Pierre Knockerd a ensuite intronisé d'autres membres dans son ordre. Il a rappelé que cet ordre était né grâce à l'initiative de « lascars, amateurs de bières et de whisky, passionnés de kilts ». Le maire de Fouesnant, Roger Le Goff, a également été intronisé et fait désormais partie de l'Ordre du malt de Bretagne. Il faut rappeler que ces ordres se donnent comme objectif la transmission d'un savoir-faire et d'un savoir-être, en travaillant sur la qualité des produits et en faisant découvrir les saveurs des produits de leur terroir. Pratique Confrérie de l'ordre du malt de Bretagne.

Ah ! Insolence boisson ! Quel courage du nous inspires ! Un peu de jus d'orge et le danger nous fait sourire. Deux sous de bière et le monde est aimable. Un coup de whisky et nous bravons le Diable - Robert Burn.

| | | | |
|-------------------------------|---|-------------|------------------------|
| Vos Chapitres | | Lieu | |
| | | Lieu | |
| Vos Manifestations | | Lieu | |
| | | Lieu | |
| Fonction Nom et Prénom | Grand Maître Jean-Pierre KNOCKAERT | | Date 01/07/2023 |

Président : Bruno CARNEZ - bruno.carnez@wanadoo.fr - 0033 (0)6 86 00 46 69 - 0033 (0)5 58 57 20 70
Secrétaire : Manolo ALCAYAGA GOIKOETXEA - manoloalcayaga@hotmail.com - 0033 (0)6 86 23 58 51 - 0033 (0)5 59 20 66 92

Vous pouvez joindre à cette fiche, une page ou deux et autres documents pour compléter vos informations